

Éxito de participación en la II Jornada sobre Prevención y Extinción de Incendios

Mutua MAZ organizó por segunda vez la Jornada sobre “Aplicación de nuevas tecnologías en la prevención y extinción de incendios”, tras la demanda recibida en la primera sesión. Esta vez se celebró con un rotundo éxito de convocatoria, llenando el Salón de Plenos de Plenos de la Cámara de Comercio de Zaragoza, el jueves 28 de febrero.

La jornada comenzó con la presentación de la misma a cargo de D. Ángel Vela Martínez (Presidente del Comité de Riesgos Laborales de Cámara de Comercio de Zaragoza y CEZ) y D. Guillermo de Vílchez Lafuente (Director Gerente de MAZ), quien destacó la importancia que MAZ da a la Prevención, siendo la primera mutua que contó con un departamento de Prevención como tal, ya en el año 1978.

Tras las presentaciones, comenzó la jornada con la ponencia de D. Fernando Sancho Salvador (Ingeniero Jefe de Oficina Técnica de FIREX), quien expuso la detección precoz de incendios y la extinción mediante agua nebulizada. A continuación, D. Vicente Mans Fibla (Presidente de la EAPFP y Coordinador del Comité Sectorial de Incendios Forestales TECNIFUEGO-AESPI) explicó la aplicación de aditivos retardantes para la prevención y extinción de incendios.

La última ponencia corrió a cargo de D. Vicente Mans Fibla y versó sobre la protección pasiva contra incendios y la resistencia al fuego de elementos constructivos. Tras esta ponencia se dio paso a un turno de preguntas y se dio fin a la jornada con una excelente valoración por parte de los asistentes.